

Marmoutier

Les Amis de l'orgue Silbermann ont lancé la saison



Claude Schnitzler a fait briller la Philharmonie de Strasbourg. Photo Paul Bravo

Dimanche 6 juillet, les Amis de l'orgue Silbermann lançaient la saison 2025 des «Estivales» devant un public toujours aussi nombreux; les Amis de la Philharmonie de Strasbourg étant venus apporter leur soutien à l'entreprise.

Claude Schnitzler dirige cette phalange strasbourgeoise composée de musiciens amateurs et professionnels. Il a été, comme le titulaire du lieu Hubert Sigrist, élève du grand Michel Chapuis. Le programme du jour a été une alternance

d'œuvres pour orchestre et orgue et d'œuvres réservées au grand orgue seul.

Claude Schnitzler était au clavier du joyeux et véloce petit orgue de cœur dirigeant l'orchestre tout en tenant les parties de soliste d'œuvres de compositeurs contemporains du Silbermann.

Le lumineux et festif concerto de Luigi Barbieri a emporté l'adhésion d'un public déjà conquis laissant augurer par cette première une heureuse saison.